

07.07.2022

Pourquoi les macros sont-elles dangereuses ?

Les macros sont parfois utiles, mais malheureusement souvent utilisées à des fins criminelles pour installer des logiciels malveillants sur les ordinateurs.

Les macros, ou scripts comme on les appelle également, sont de petits programmes intégrés dans des documents. Elles permettent d'automatiser certaines tâches, comme p. ex. le remplissage des champs dans un formulaire. Lorsqu'elles sont correctement utilisées, elles peuvent donc s'avérer très pratiques.

Le problème est que les macros contiennent aussi souvent des codes malveillants servant p. ex. à télécharger et à installer un malware sur l'ordinateur. Sachant que les macros ne sont que très rarement utilisées dans l'environnement personnel, nous vous conseillons de ne jamais les activer.